

# Deutsch-Polnischer Abend

Am Donnerstag, dem sechsten Tag in der polnischen Stadt Krosno, trafen wir alle zusammen, um die Zeit, die wir zusammen verbrachten, zu feiern.

Bereits bei dem Empfang machten sich die polnischen Traditionen bemerkbar.

Besonders bemerkbar machte sich dies durch das Essen.

Es gab eine große Auswahl an Kuchen, welche sehr süß und schokoladenhaltig waren.

Zudem gab es, im Geschmack schwer zu beschreibende, Desserts.

Letztendlich noch polnisches Brot und Salate.



Doch noch vor dem Essen führte uns eine Tanztheatergruppe ihre Vorstellung vor.



Im direkten Anschluss stellten wir, die sowohl polnischen, als auch deutschen Schüler, den Familien und Lehrern die Plakate vor, die wir während der Woche vorbereitet hatten.



Nach dem Essen kamen wir zum letzten, offiziellen Programm.

Zwei polnische Schüler spielten auf ihren Gitarren Lieder wie „Wind Of Change“ oder andere Klassiker sowohl alter, als auch neuer Zeit.

Nebenbei wurden die Liedtexte auf eine Leinwand gezeigt, wodurch jeder mitsang.

Es herrschte eine unbeschreibbare Stimmung.

Besonders als wir „Du Hast“ von Rammstein hörten.

Nun war der offizielle Abend zu Ende, jedoch gingen alle Schüler gegen 22:00 Uhr zusammen an einen See und redeten über die gemeinsame Zeit. Wir alle hoffen uns schon bald wieder zu sehen.